



Juan Carlos Higuero, Gonzalo Jiménez, Alfonso Lahuerta, Daniel Hernández Ruipérez, Miguel Á. García Nieto y Francisco José Sánchez. :: EFE

Dos carreras simultáneas por las Edades

La prueba del VIII Centenario de la Usal se trasladará el próximo 10 de mayo a Ávila

REDACCIÓN / WORD

ÁVILA. La carrera Las Edades del Hombre-Universidad de Salaman-

ca se celebrará en la capital abulense el 10 de mayo de forma simultánea entre la que patrocina la Fun-

dación Las Edades del Hombre y la del circuito de carreras populares organizado con motivo del VIII Cen-

tenario de la universidad salmantina. El atleta Juan Carlos Higuero explicó ayer en su presentación que

se espera que la prueba, de 10 kilómetros de distancia y «lo más llano que ha sido posible», cuenta con la participación de unos 2.000 atletas, después de que en la primera edición, en Aranda de Duero (Burgos), hubiera 2.300. Espera contar con destacados deportistas de élite, entre ellos Javier Guerra.

Por su parte, el director general de Deportes de la Junta, Alfonso Lahuerta, quiso destacar que «en pocos deportes como éste un aficionado puede compartir la prueba con los atletas de élite».

Ambas pruebas, que se celebrarán el domingo 10 de mayo en la capital abulense, se celebrarán de forma simultánea, de tal forma que todos los atletas inscritos correrán a la vez, si bien habrá una clasificación para la carrera de Las Edades del Hombre y otra para la carrera del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca.

El secretario de la Fundación Las Edades del Hombre, Gonzalo Jiménez, subrayó por su parte el éxito de la iniciativa y vino a reconocer que cuando recibió la propuesta no había percibido la relación entre dos actividades diferentes.

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, señaló a su vez que esta prueba es una de las cuatro que conforman el I Circuito de Carreras Populares VIII Centenario Universidad de Salamanca, que se completa con las que están previstas en Salamanca el próximo 8 de marzo, en Béjar (22 de marzo) y por último en Zamora (4 de octubre).